

Wichtige Festivalinformationen

Liebe Freunde,

wir können es kaum erwarten, mit euch zu feiern! Um eure Vorfreude auf das Festival noch ein wenig zu steigern, haben wir vorab einige wichtige Informationen für euch zusammengestellt.

Anreise

Unser Festival findet auf dem Kepotopia-Gelände in Teuchern bei Leipzig statt. Die genaue Adresse lautet:

Kepotopia
Straße zur Voß 43
06682 Teuchern

Mit dem Zug: Ihr erreicht Kepotopia am besten über den Bahnhof Deuben (Zeitz). Von dort sind es etwa 24 Minuten zu Fuß. Alternativ könnt ihr bis Teuchern fahren und von dort ein Taxi zum Festivalgelände nehmen.

Mit dem Auto: Über die A9, Abfahrt Weißenfels/Zeitz, gelangt ihr auf die B91 in Richtung Zeitz. Nach ungefähr sieben Kilometern biegt ihr rechts ab. Von dort sind es nur noch wenige hundert Meter bis Kepotopia.

Camping und Parken

Das Campen ist ausschließlich auf dem ausgewiesenen Campingplatz erlaubt. Ihr dürft mit dem Auto, Bus oder Caravan auf den Campingplatz fahren.

Offenes Feuer und private Grills sind aufgrund der Brandgefahr nicht gestattet. Auf dem Gelände gibt es jedoch eine ausgewiesene Feuer- und Grillstelle, die ihr gerne nutzen könnt.

Bitte verzichtet auf den Betrieb eigener Soundsysteme auf dem Campingplatz.

Toiletten, Duschen und Sauna

Auf dem Festivalgelände und dem Campingplatz stehen euch Komposttoiletten zur Verfügung, die rund um die Uhr von unserem Clean-Team gepflegt werden.

Auf dem Zeltplatz gibt es eine Waschrinne. Außerdem stehen euch mehrere Duschen und Waschbecken im Duschhain zur Verfügung.

Bitte bringt keine Shampoos, Duschgele oder ähnliche Produkte mit. Verwendet ausschließlich die von uns bereitgestellte Bio-Seife.

Wir haben eine wunderbare Sauna für euch organisiert und unsere AGB entsprechend angepasst. Bitte beachtet, dass die Sauna aus hygienischen Gründen ausschließlich nackt genutzt werden darf.

Bringt bitte eigene Handtücher für die Sauna mit. Eine Kopie der aktualisierten AGB findet ihr im angehängten PDF-Dokument.

Essen und Trinken

An unserer Bar erhaltet ihr kostenlose alkoholische und alkoholfreie Getränke.

Bitte stellt die Schnapsflaschen nach der Benutzung wieder zurück und öffnet nicht zu viele Flaschen gleichzeitig.

Wir bitten euch außerdem, leere Bierflaschen wieder in die dafür vorgesehenen Kisten zu legen und benutzte Gläser abzuspuhlen. Damit erspart ihr uns eine Menge Arbeit.

Am Freitag, Samstag und Sonntag werden Pizza und Suppe angeboten. Zusätzlich stehen Kaffee, Obst und Brot zur Verfügung.

Auch hier bitten wir euch, benutztes Geschirr, Tassen und Gläser abzuspuhlen.

Da wir kein großes Frühstück und beispielsweise kein Fleisch anbieten, empfehlen wir euch, zusätzlich eigenes Essen mitzubringen.

Musik

Das aktuelle Timetable findet ihr auf [Dunkelbuntfest.de](https://dunkelbuntfest.de) unter dem Menüpunkt **Info**.

Sauberkeit und allgemeine Hinweise

Das Gelände gehört Freunden von uns. Deshalb bitten wir euch, sorgsam und respektvoll damit umzugehen.

Entsorgt euren Müll bitte in den dafür vorgesehenen Behältern, werft Zigarettenstummel in die Aschenbecher und hinterlasst die Toiletten sauber und ordentlich.

Bitte respektiert unbedingt die gekennzeichneten No-Go-Areas.

Zu eurem eigenen Schutz sowie zum Schutz der Tiere und Pflanzen auf dem Kepotopia-Gelände werden einige wenige Bereiche abgesperrt.

Einige Bereiche dürfen außerdem nicht betreten werden, da Teile der alten Gebäude einsturzgefährdet sind. Wer diese Absperrungen ignoriert, bringt sich selbst in ernsthafte Gefahr.

Haustiere sind auf dem Festival nicht erwünscht. Wir sind der Meinung, dass unser Festival kein geeigneter Ort für Tiere ist, und bitten euch, diese Regel zu respektieren.

Bitte verzichtet außerdem auf Graffiti, Eddings, Permanentmarker und Konfetti, um das Gelände und die Umwelt nicht unnötig zu belasten.

Fühlt euch wie zu Hause und helft uns dabei, gemeinsam auf dieses wundervolle Gelände aufzupassen.

Wir freuen uns riesig auf euch!

Euer DUNKELBUNT Festival Team

Important Festival Information

Dear Friends,

We can hardly wait to celebrate with you! To get you even more excited for the festival, we have put together some important information for you in advance.

Arrival

Our festival will take place at the Kepotopia grounds in Teuchern, near Leipzig. The exact address is:

**Kepotopia
Straße zur Voß 43
06682 Teuchern**

By train: The easiest way to reach Kepotopia is via Deuben (Zeitz) railway station. From there, it is approximately a 24-minute walk. Alternatively, you can travel to Teuchern and take a taxi from there to the festival grounds.

By car: Take the A9 and use the Weißenfels/Zeitz exit. Continue on the B91 towards Zeitz. After approximately seven kilometres, turn right. From there, it is only a few hundred metres to Kepotopia.

Camping and Parking

Camping is only permitted in the designated camping area. You may drive your car, bus, or caravan onto the campsite.

Due to the risk of fire, open fires and private barbecues are not permitted. However, there is a designated fire pit and barbecue area on the grounds that you are welcome to use.

Please do not operate your own sound systems on the campsite.

Toilets, Showers, and Sauna

Compost toilets are available on both the festival grounds and the campsite. They will be maintained around the clock by our cleaning team.

There is a washing trough on the campsite, as well as several showers and washbasins in the shower area.

Please do not bring shampoo, shower gel, or similar products. Only use the biodegradable soap provided by us.

We have arranged a wonderful sauna for you and have updated our terms and conditions accordingly. Please note that, for hygiene reasons, the sauna may only be used without clothing.

Please bring your own towels for the sauna. A copy of the updated terms and conditions can be found in the attached PDF document.

Food and Drinks

Free alcoholic and non-alcoholic drinks will be available at the bar.

Please remember to put the liquor bottles back after using them and avoid opening too many bottles at the same time.

We also ask you to return empty beer bottles to the designated crates and rinse any glasses you have used. This will save us a great deal of work.

Pizza and soup will be available on Friday, Saturday, and Sunday. Coffee, fruit, and bread will also be provided.

Please also rinse any dishes, cups, or glasses that you use.

As we will not be offering a large breakfast or food such as meat, we recommend bringing some additional food of your own.

Music

You can find the current timetable on [Dunkelbuntfest.de](https://dunkelbuntfest.de) under the **Info** section.

Cleanliness and General Information

The grounds belong to friends of ours, so we kindly ask you to treat the site with care and respect.

Please dispose of your rubbish in the designated bins, put cigarette butts in the ashtrays, and leave the toilets clean and tidy.

Please respect all designated no-go areas.

For your own safety and to protect the animals and plants at Kepotopia, a small number of areas will be closed off.

Some areas must also remain closed because parts of the old buildings are structurally unsafe and at risk of collapsing. Anyone who ignores these restrictions puts themselves at serious risk of injury.

Pets are not welcome at the festival. We do not believe that our festival is a suitable environment for animals, and we ask you to respect this rule.

Please also refrain from graffiti, permanent markers, and confetti to avoid unnecessary damage to the grounds and the environment.

Make yourselves at home and help us take care of this wonderful place together.

We can't wait to celebrate with you!

Your DUNKELBUNT Festival Team